

2 Fruchtaugen. Die Fruchtzweige sind kurz und enden sich mit einer Gruppe von 8 bis 9 Augen. Diese sind sehr klein und spizig. Unter den Blüthen giebt's welche mit 6, 7 bis 8 Blättern, und wenn sie mehr als 6 Blätter haben, so haben sie auch zwei Pistillen. Die Blumenblätter sind weiß, da aber der innere Rand des Blumenbeckers leicht roth gefärbt ist, so scheint das innere der Blume auch von solcher Farbe zu seyn. Die Stiele sind 6 Zoll lang; oft stehen auf einem einzigen Stiele 2 Blüthen. Da diese Zwillingtblüthen und diejenigen, die mehrere Pistillen haben, in großer Anzahl vorhanden sind und für gewöhnlich abfallen, so bringt der Baum, ob er schon stark blüht, doch nur wenig Früchte. Seine Blätter sind dünn, sehr klein, von einem muntern Grün, sehr fein und nicht tief gezähnt. Die Länge ist höchstens 2 Zoll, und die Breite 10 bis 11 Linien. Der Stiel ist sehr dünne, 3 bis 4 Linien lang. Die Insekten setzen ihnen sehr zu. Die Frucht ist rund, von der Gestalt der Cerise ambrée oder Ambre-Kirsche. Sie hat 14 Linien im Durchschnitt und 13 Linien Höhe. Sie ist beim Stiele, der in einer ebenen und wenig tiefen Aushöhlung sich befindet, eingedrückt. Der Kopf endet sich mit einer kleinen Erhabenheit, in Gestalt einer wachsenden Warze, auf welcher man den Nest des vertrockneten Pistills als eine ganz kleine Spitze bemerkt. Diese Frucht wird durch keine Furche, sondern nur durch